

Wir danken von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme in den schweren Stunden des Abschieds von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Grossvater und Freund

# Erhard Staub

Danke für die Zeichen der Verbundenheit, die Umarmungen, jeden stillen Händedruck, für die ganz lieb geschriebenen Briefe und Karten, die Spenden an die Krebsliga und für den späteren Grabschmuck.

Besonders bedanken möchten wir uns bei

- Pfarrer Hans Peter Werren für den einfühlsamen Trauergottesdienst
- Der Organistin Gisela Stäheli für die schöne Musik
- Dem Singkreis Berg-Buch am Irchel für die schönen Lieder
- Prof. Dr. M. Pless und dem ganzen Team der Onkologie im Kantonsspital Winterthur sowie den Ärzten Dr. Schindler Junior und Senior für die liebevolle Betreuung zu Hause
- Dem Spitex-Team Flaachtal sowie den Nachtwachen von Orbetan, Thalheim
- Den Pensionierten der Kantonspolizei, den Schulkameraden, dem Flaachtalverein, dem Schiessverein sowie den Fahnen-delegationen
- Meinen liebevollen Nachbarn einen ganz speziellen Dank für die vielen Besuche während der Krankheit von Erhard und ALLEN, denen wir leider nicht persönlich danken können.

Im Februar 2015

Die Trauerfamilien